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Раздельно пишутся частицы
 бы (б), ли (ль), же (ж).

Например:

Мечтал бы без конца.
Все же погода была хорошая.

Надо ли это помнить?



Через дефис пишутся частицы
 -ка, -то.

Например:

Смотри-ка, не забудь!
Ох, как страшно-то!



Частица таки пишется через дефис 
после глаголов, наречий и других 

частиц. В остальных случаях частица 
таки пишется отдельно.

Например:
Он узнал-таки причину.

Вернувшись домой, она опять-таки 
обратилась к брату.

Дети таки убежали.



Если частица, которая пишется через 
дефис, стоит после другой частицы, то 

дефис опускается.

Например:

Вы хотели бы таки участвовать в 
соревнованиях?

Все же таки мы не будем этого делать.



Если же частицы -то, -таки находятся 
внутри сложного слова, части 

которого соединены дефисом, то 
дефис пишется только перед 

частицей, а после нее опускается.
 

Например:

Подобру-то поздорову.
Постоял-таки постоял и ушел.



Правописание частицы НЕ 
с различными частями речи



Слитно 



Например:

Ненастный день.

Ненавидеть всей душой. 



Слитно 



Например:

Негромкая (тихая) музыка.

Находиться недалеко (близко). 



Слитно 



Например:

Совсем неблизкий путь.

Поступил очень немудро.



Слитно 



Например:

Некем заменить.

Нечто далёкое. 



Слитно 



Например:

Невыполненная работа.

Непрочитанное письмо. 



Раздельно 



Например:

Не думаю о плохом.
Не мечтая об отдыхе. 
Роман не закончен.

Невзирая на обстоятельства. 



Раздельно 



Например:

Не глубокая речка, а мелкая.
Не грустно, а весело 

проводили время.



Раздельно 



Например:

Отнюдь не глупый человек.

Поступить совсем не осторожно. 



Раздельно 



Например:

Не у кого спросить.
Не над чем задуматься. 



Раздельно 



Например:

Не выполненная  братом работа.

Не прочитанное  вовремя письмо.

Не  выполненное, а забытое задание. 



Если перед прилагательными или 
наречиями есть отрицательные 

местоимения, начинающиеся с ни, то 
частица не пишется раздельно.

Например:
Ничему не научился.

Ни в чем не прав.
Никому не интересно.

 





Спасибо за внимание!


